



Tagesordnung I Punkt 2 der öffentlichen Sitzung am 7. September 2016

EHAP (Europäischer Hilfsfonds für besonders von Armut betroffene Personen)
- Vorstellung des Projektes -

Beschluss Nr. 0054

Die Vorstellung des Projektes „EHAP“ durch Herrn Röhrig (Teestube), Frau Fischer (Diakonisches Werk) und Frau Prada (Migra Mundi) werden zur Kenntnis genommen.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .09.2016

Rutten
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .09.2016

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Gabriel
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .09.2016

Dezernat II
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister